



**L'école CEBEC de Njimbam dans le département du Noun a été le théâtre d'une scène rocambolesque ce matin.**

Les sources locales rapportent que 12 élèves de cette école ont été empoisonnés par leur camarade. Il s'agit des élèves de la classe de Cours moyen première année (CM1) de cet établissement scolaire. **« Ils ont sucé des bonbons achetés par un de leurs camarades dans une boutique aux alentours de l'école. Les maux de ventre ne se sont pas faits attendre, les pleurs et cris ont suivi. Ils sont vite internés à l'hôpital pour une prise en charge »**, informe le journal local « La Gazette du Noun ».

Les élèves conduites urgemment dans une formation hospitalière ont par la suite subi des cures de désintoxication. Les premières analyses médicales révèlent un empoisonnement au raticide, apprend-on. **« Grâce à la bravoure et à la prompte réaction du personnel médical, aucun pronostic vital n'est engagé »**, précise La Gazette du Noun.